

En effet, après 30 jours d'enquêtes, le rapport a été déposé au niveau du chef du gouvernement .

Gaston Eloundou Essomba , le président de la commission d'enquête t ne dévoile pas le contenu du rapport de la commission qu'il préside, mais il indique que son équipe reste à la disposition du Premier ministre Joseph Dion Ngute.

La commission constituée d'un président comporte dix membres issus du ministère de l'Eau, du ministère en charge des Mines, celui de l'Environnement, du secrétariat d'État en charge de la gendarmerie, de la Sûreté nationale et de la direction générale de la Recherche extérieure. Les deux rapporteurs sont du ministère de l'Administration territoriale.

En attendant de connaître les résultats de la commission Gaston Eloundou Essomba, le gouvernement camerounais, à travers le ministre de la Communication, René Emmanuel Sadi, a déjà laissé entendre qu'il s'agirait d'un accident. L'incendie a endommagé totalement 4 des 13 unités de production de la Sonara et en a partiellement soufflé trois. 10 millions de litres de pétrole brut sont partis en fumée dans un bac.
